



Claude Bonvin et Fils SA et FTR Rénovations

Une collaboration intelligente qui mutualise les compétences!

/ Cathy Premier

La collaboration entre ces deux sociétés met à l'honneur une entente entre une société du terroir bien ancrée dans la région et le dynamisme d'une jeune entreprise! La société Claude Bonvin et Fils SA est une société familiale qui a été fondée par Claude Bonvin il y a 56 ans. Son fils Venance y collabore depuis 40 ans et la dirige depuis 15 ans. Experte en peinture, isolation, en plâtrerie et en architecture d'intérieur, cette société a été certifiée ISO en 2010. Elle compte environ 40 collaborateurs et met tout son savoir-faire professionnel au service de l'amélioration du cadre de vie de ses clients. **FTR Rénovations Sàrl** est, quant à elle, spécialisée dans la plâtrerie et compte une dizaine de collaborateurs. Le jeune François Thébault a œuvré pour le compagnonnage avant de créer sa propre entreprise. Une collaboration très saine a démarré dès le 1er mai dernier entre ces deux entreprises.

« Nous souhaitons créer des synergies, nous apporter une complémentarité en mettant à profit nos formations, nos expériences, du dynamisme et une vision jeune de la gestion du personnel. L'idée qui prévaut est de renforcer les atouts des deux sociétés, de travailler ensemble pour proposer des réponses encore plus efficaces à nos clients et partenaires », explique Venance Bonvin. Les devises qui correspondent à la philosophie de cette synergie entre les deux entreprises? « L'art d'autrefois par les artisans de demain », « La satisfaction de notre clientèle est notre but essentiel », « Nos spécialistes seront interprètes de vos plus beaux rêves et les réaliseront ».

The collaboration between these two companies spotlights a good relationship between a local product firm that is well established in the region and the dynamism of a young enterprise!

The Claude Bonvin & Fils SA firm is a family company that was founded by Claude Bonvin 56 years ago. His son, Venance, has been working there for 40 years and has been managing it for 15 years. Expert in painting, insulation, plastering and interior design, this company obtained the ISO certification in 2010. It has about 40 employees and devotes all its professional knowledge to improving the quality of life of its clients.

As for **FTR Rénovations Sàrl**, specialising in plastering, it has about ten employees. The young François Thébault worked for the plastering company before creating his own firm. A very good relationship was formed between these two companies from the 1st May last.

"We hope to create synergies, bring complementary services by utilizing our skills, our experience, dynamism and a young vision of the management of our personnel. The prevailing idea is that of reinforcing the strengths of the two firms, working together to offer solutions that are even more efficient for our clients and partners", explains Venance Bonvin.

The motto that corresponds best to the philosophy of this synergy between the two companies? "The skills of olden days by the artisans of tomorrow". "The satisfaction of our clientele is our main aim". "Our specialists will be the interpreters of your greatest dreams and will realize them".